
 

 

 

 

 

 

第 5回 学校経営協議会              9月24日（土） 9：00～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

   

 

 

 

 

（※報告事項・審議事項・連絡事項は裏面） 

一小 学校経営協議会                        令和4年9月30日 第 5号 

小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 

小平第一小学校 校長  村松 守夫 

 

第5回目を向かえ、協議会の進め方も定着してきたところで、次年度から開始となる「コミュニティ・

スクール」に向けて、学校運営や学校運営に必要な支援に関する協議を進めていきたいと思います。 

今後の審議事項にもある予算要望ついては、厳しい市の財政の中でも、可能な限り意見をしていける

ように進めていきます。また、学校の人事についても、従来は触れる機会がなかったが、学校経営協議

会の役目を再度確認し、意見していけるよう、関心をもって取り組みたいと思います。 

 

2 学期が始まり、子どもたちは概ね順調にスタートしています。新型コロナウイルスに関する本校の児

童や教職員の感染状況については、比較的落ち着いた状況です。屋内プール施設を活用した水泳指導につ

いては、全学年で初回の実施ができたところで、大きな混乱もなく進められています。 

現在、児童の欠席・遅刻の連絡方法の変更を検討しています。従来の連絡方法（学校代表メール）は、

一般に公開されているアドレスのため、防犯上課題があります。今後11月を目途に、一斉メールを活用し

たシステムに切り替え、安全で確実な連絡体制づくりを図ってまいります。 



≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状と報告（中村副校長）   

＊コロナ感染状況・10月行事予定・通学路変更後の登下校の様子 

＊一小通りとたかの街道交差点における信号待ちスペースの課題と連携機関による対応状況について 

 

   ２．各委員より 

〇青少対    今後の活動について検討 

    他地区のイベントによる感染拡大事例も踏まえ慎重に検討中 

〇主任児童委員   市内イベントの報告 

〇地域教育コーディネーター 10月学校教育支援事業（1年生生活科支援・花と緑のボランティア活動） 

〇地域教育コーディネーター 中央公民館屋上イベントの報告 

〇放課後子ども教室  2学期開始に合わせて順調に活動を再開中 

よさこいイベントへの参加予定と校内における発表の機会確保を検討中 

〇PTA    役員選出方法の改善について。クラス委員選出の負担軽減と立候補しやす 

い体制づくり、業務負担の公平性、本部役員の負担軽減を図っていく。 

〇PTA    コロナ感染状況や学級閉鎖基準の確認 

校内の環境整備について 

〇安全ボランティア  通学路変更による改善状況の報告・危険箇所改善に向けた要望等中 

〇地域自治会   市民祭り中止と近隣地区におけるイベントによる感染拡大事例について                                           

  

≪審議事項≫    

★承認案件⇒すべて承認 

・コミュニティ・スクールについてのアンケート・公募状況   村松校長 

・学校経営協議会の年間開催予定日の変更・学校関係者評価項目・予算要望  中村副校長 

・150周年行事委員会の進捗状況と本日の協議内容の確認 

 

 

≪事務連絡≫ 

 

〇今後の日程について ※毎月第4金曜開催 

 次回開催予定：令和4年10月28日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

     内容：2学期の教育活動について 他 

〇創立150周年実行委員会 

        令和4年10月28日（金）17：00～18：00 


